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Вице-губернатор Марат Оганесян предложил провести всестороннее  исследование для
определения границ исторических захоронений, сообщает в  четверг «Росбалт».
Некоторые депутаты на этой неделе обвиняли чуть ли  не лично Оганесяна в желании
застроить часть Митрофаньевского кладбища.  Сегодня стало известно, что вопросами
строительства на территории  кладбищ займется специально созданная комиссия.

      

Кладбищами Петербурга вплотную занялся вице-губернатор Марат  Оганесян. Как
сообщает «Росбалт», чиновник предложил провести  всестороннее исследование для
определения границ исторических  захоронений.

Напомним, некоторые депутаты на этой неделе обвиняли чуть ли не лично  Оганесяна в
желании застроить часть Митрофаньевского кладбища. Из-за  этого даже произошел
раскол в стане сторонников власти - народные  избранники Андрей Анохин и Евгений
Марченко, заподозрить которых в  оппозиционности сложно, покинули зал заседаний
городского парламента.  Видимо, на такой демарш Смольному пришлось отреагировать
максимально  быстро - только вчера скандалили депутаты, а сегодня Марат Оганесян
уже  снимает с себя личную ответственность за всё происходящее. Вопросами 
строительства на территории кладбищ займется специально созданная  комиссия, в
которую войдут и депутаты ЗАКСа, и прокуроры, и  представители всех профильных
ведомств - от Комитета по  градостроительству до Комитета по развитию
предпринимательства. Теперь  только остается ждать, как вся эта бурная деятельность
отразится на  застройке, например, того же Митрофаньевского кладбища.

    

 

ТВ100, 3 апреля 2014г., Вице-губернатор Оганесян предложил определить границы
исторических захоронений:
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